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ワン�テンズ
成⽥RC

2024年度の副会⻑�・会計

ド�スアン�ヒエン
茂原中央RC

2024年度の理事

クンナラック
�ワラーポーン�ポリー

新千葉RC
2024年度の理事�

ロータリー⽶⼭奨学⽣になって、新しい家族ができ
たみたいです。世話クラブの⽅々やカウンセラーの
⻑⾕川さんたちがいつも暖かく迎えてくれました。
⾊んな国の友達もできて⼀緒に活動をして楽しい
かったです。
お神輿を担ぐ、三味線体験などのイベントが⼈⽣で
初めての体験だったので参加できて嬉しかったです｡
これから学友として活動を頑張って続けていきたい
です。

今年度も奨学⽣の皆さんと⼀緒に活動でき
ましたこと、⼤変嬉しく思います。研修旅
⾏では奨学⽣の皆さん・カウンセラーの皆
さんと楽しい時間の共有に感謝です！
今後のご活躍を期待しております！！

ようこそメッセージへ
委員・学友会版

内村�愛
勝浦RC

⽶⼭記念奨学委員会・
会委員⻑

「世界に笑顔を届けよう！」
Present�for�the�world�smile�&�peace
seed

⼭本�美代⼦�
習志野中央RC

⽶⼭記念奨学委員会・
副委員⻑

⽯引�美貴
市川南RC

⽶⼭記念奨学委員会・
副委員⻑�

１⽉のドキドキの選考⾯接、⼩論⽂を経て⾒事
合格し、4�⽉より�2790�地区の⽶⼭記念奨学⽣
となってから早や半年以上が過ぎました。
世話クラブ�、カウンセラーさんが決定し、�
クラブ例会への出席やカウンセラーさんと共に
参加したセミナー等で少しずつ親近感が湧いて
来たのではとおもいます。
その後、公園遠⾜、⾥⼭バーベキュー、⽶⼭記
念館⾒学〜1�泊、学友会ファミリーバーベキュ
ー⼤会と様々な体験をされました。
残すところ半年を切りましたが、�残された時
間を思う存分悔いのない様に、�勉学は勿論の
事ですが、⽇本の⽂化、⾷、遊びなど⼤いに楽
しんで下さい。

武⽥�勲�
市原中央RC

⽶⼭記念奨学委員会・
委員

皆素敵な学⽣で会話して楽しいです。特にと
⾔われるとクラブで世話しているスオンさん
です。希望として、将来は⺟国に戻り⽇本で
学んだこと、経験したことを⽣かし社会貢献
して欲しい。

中野�陽介
船橋みなとRC

⽶⼭記念奨学委員会・
委員

カウンセラー・世話クラブの⽅々と⾊々な話
はできましたか？世代を超えた⽇本⼈との
交流を通じて学校では学べない多くのものを
吸収できたら最⾼です。
世話クラブの⽅々は、⽇本のお⽗さん・お⺟
さんです。何でも相談してくださいね。

富⼭�保昭�
千葉幕張RC

⽶⼭記念奨学委員会・
委員�

ライフワークは⼈間学。
印象に残る奨学⽣は、初めてカウンセラーをし
た時のネパールからの�タマン・サジナさんで
す。
卒業と同時にビザが切れるのを知らずに、慌て
て就職を世話した事です。
奨学⽣に期待する事は、現役の時だけでなく、
学友になってからもロータリーと関わりを持っ
て活動してほしいという事です。

加藤�隆�
千葉東RC

⽶⼭記念奨学委員会・
委員��

平⼭�秀樹��
成⽥RC

⽶⼭記念奨学委員会・
委員�

森�秀樹���
柏南RC

⽶⼭記念奨学委員会・
委員��

私は新しい委員ですが、⽶⼭奨学会の意義を深く
感じています。この制度は、⽇本のロータリー
創設者・⽶⼭梅吉さんの「国際理解と平和」とい
う夢を実現するものです。
富⼠⼭のように、⽇本と世界の絆が広く、そして
美しく広がっていくことを願っています。

・印象に残っている奨学⽣：奨学⽣の宗教上での
習慣や⾷べ物について気をつかっているつもりで
すが、第１回の奨学⽣研修でアニメーシュがイン
ドからと⾔うことでヒンズー教は？⾁は⾷べない
と思ったら⽇本にはインドの神様はいないので⽇
本では⾷べるという返事が返ってきて、なるほど
そういう考えもあるのだと思いました。
〔アニメーシュ、今度みんなで焼き⾁を⾷べに⾏
こうではないか〕
・どんな奨学⽣になって欲しいか？
⽶⼭奨学⽣として、世界平和のために⺟国以外の
⼈（⽇本⼈含む）とたくさん接し、お互いの理解
を深めるような活動をしてほしいと思います。

⽶⼭地区委員の森と申します。所属は柏南RCす。
奨学⽣卓話予定の調整を担当しています。皆さん
とは主にLINEでやり取りしているので アイコン
を覚えておいて下さい。
残り僅かですが、⾃分⾃⾝を⾒つめて内⾯をさら
け出すと卓話に深みが出るので⾃⼰認識を⾼めて
⼈⽣の⽬的を明確にした話を聞いてみたいですね
(笑)

須藤�憲⼀��
千葉中央RC

⽶⼭記念奨学委員会・
委員�

⼭藤�利夫�
富⾥RC

⽶⼭学友会理事会・
監事

��渡邉�慎司��
⽊更津東RC

⽶⼭記念奨学⽣委員会・
委員

髙橋�久⼦�
船橋⻄RC

⽶⼭記念奨学委員会・
委員

学⽣達は皆さん、⼈なつっこく、素直で可愛いです

2022-2024年度において⽞⾹花さんのカウンセラーを
務めました。⾹花さんはクラブ内でも中国語の翻訳を
頼まれたり、⽊更津市でも通訳を�頼まれるなど積極
的に交流してました。
また、⽶⼭委員になったのもカウンセラーになったの
がきっかけです。
残念なのは、2年連続研修旅⾏に⾏けなかった事です。

ヨウ�ティ
我孫⼦RC

2024年度の理事��

��冨�⼀美��
富⾥RC・千葉コネクト衛星RC

⽶⼭学友会理事会
 アドバイザー�

皆さんはあと数か⽉で奨学期間が
終了し、⽶⼭奨学⽣から学友となり、
ロータリー家族の⼀員となります。
ここまで⽶⼭奨学⽣として世話クラブの例会や奉仕活
動、卓話訪問、ロータリー⾏事への参加数多くの経験
を重ねてこられました。特に、皆さんを温かく⽀えて
くださったカウンセラーや世話クラブの⽅々との思い
出も多いことでしょう。実は学友となってからが⼤事
です。ロータリーの良き理解者となり、⽇本と世界を
つなぐ「懸け橋」として国際社会で活躍し、より良い
世界、国際理解と親善、そして平和構築に向けてご活
躍いただけることをご祈念申し上げます。

アヴァゼ
�アボルファズ

千葉RC
2024年度の理事

グェンビック�フォン
我孫⼦RC

2024年度の顧問�

チョウトクショウ
銚⼦東RC

2024年度の理事

2020年度・2021年度会⻑を務めていました。
2790地区ももちろん、横のつながりとして地区
学友会やローターアクトとの交流にも⼒を⼊れ
て活動してきました。
今後も⼤きなロータリーの⼤家族の⼀員として
尽くしていきたいと思います。

私たち学友会は、「ロータリーファミリー」の⼀
員として、皆様の温かい⽀えとご協⼒に⼼から
感謝しています。
今年も⼀緒に歩んできたことをとても嬉しく思っ
ています。来年も引き続き、みんなで⽀え合い、
学び合いながら、素敵な活動をしていけたらと
思います。本当にありがとうございました！
これからもどうぞよろしくお願いします

皆さん，奨学⽣の⽣活は如何でしたか？
私にとって奨学⽣は⼈⽣を転機で、⾊んな国、
⾊んな⼈と出会い、お互い成⻑しつつ、これか
らの⼈⽣に重宝です
皆様も⾃分の宝を探して⼤事にして�くださいね

現役奨学⽣や、OBOGの学友会の皆さんの活動に
触れて元気を頂き、趣味を永く続けていけそう
です。ありがとう。
皆さんも楽しい⼈⽣を過ごして下さい。
⽇本にいる間も、⺟国に帰ってからも、2790地区
のロータリアンと過ごした⽇々を忘れず、活躍する
ことを祈念いたします。

星本�慎児�
鎌ヶ⾕RC

⽶⼭学友会理事会・
監事��

グェンチュン�ミンユン��
古河RC

2024年度の理事�

グェンミンタム���
千葉港�RC

2024年度の理事��

���ゲン�コウカ��
⽊更津東RC

2024年度の会⻑

奨学⽣と学友会の期間を通じて、
���� �⾃分が⼤きく成⻑しているのを実感しています。

特に、学問をどのように社会で実践するかについて、
多くのことをロータリアンの皆様から学ばせていただき
ました。そして、その学びにはいつもカウンセラーの
渡邉さんの⽀えがありました。
チャンスを与えてくださったり、多くのことを教えてい
ただきました。皆さんもぜひ、奨学⽣としての期間を⼤
切にしてください。そして、もっと学びたい、繋がりを
深めたいと感じたら、学友会と⼀緒にその絆を続けてい
きましょう。

ブミン�ドゥク
松⼾東�RC

2024年度の副会⻑・
�イベント企画��

⼈は⼀⼈で⽣きることはできません。
私たちが互いに絆を深め、時間をかけて点と点を
結び合うことで、やがて線となり、⼤きな繋がり
となります。その結びつきがロータリーの理想に
近づく道となり、⼼の安らぎをもたらすのです。
共に⼒を合わせ、ロータリー活動を通じて未来へ
の⼀歩を踏み出しましょう！

ミンチャウ�
佐倉RC

2024年度の副会⻑�・
IT広報

私が奨学⾦⽣活で⼀番の宝物は、たくさんの素敵な⽅々
との出会いです！その出会いを通して、いろいろなこと
を学んだり、初めての体験にドキドキしたりしながら、
⾃分⾃⾝も成⻑できたと感じています。皆さんもぜひ、
積極的に新しい絆を作って、その出会いを思いっきり楽
しんでください！

奨学⽣から学友会の副会⻑に⾄るまで、私にとって
ロータリー⽶⼭は成⻑の歩みそのものです。皆様に
は⼼より感謝申し上げます。来年はベトナムに帰国
しますが、帰国後もロータリー⽶⼭の活動を引き続
き応援させていただきたく思っております。
これからもどうぞよろしくお願いいたします！

ウニバト
君津RC

2024年度の理事��

ドティトゥイチャン
⼋街RC

2024年度の理事��

⼀年間⾊々お世話になっております。
皆様と中々お会い出来なくて、残念でしたが、皆の
活動を常にフォロー、応援していますよ。今後も
よろしくお願い致します。

皆様とのご縁をいただき、⼼より感謝申し上げます。
ロータリーの活動を通じて、多くの⽅々とつながり、
共に成⻑し、地域社会に貢献できることを⼤変嬉しく
思います。
今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

皆様の温かいご⽀援をいただき、無事に
卒業し、社会⼈として新たな⼀歩を踏み出す

ことができました。学⽣時代、皆様からの励ましやご
⽀援が常に⽀えとなり、今の私があると感じておりま
す。これからは、皆様のご厚意に応えるべく、社会に
貢献し、成⻑を続けていく所存です。
また、今年はなかなか活動に参加できず残念に思って
おりますが、もう少し仕事に慣れましたら、改めて皆
様にお会いできる⽇を楽しみにしております。本当に
ありがとうございました。

毎年バーベキューでスイカを提供している⼭藤です。
忘年会は先約があり参加できませんが皆さんにお⼟産を
⽤意させていただきます。宜しくお願い致します。

ロータリー⽶⼭奨学⽣になって
から多くの素晴らしい⽅々に出会いました。
⽇本での⽣活は⼤きく変わりました。⽇本社会に溶け
込むことができ、本当に良かったと感じています。
また、世界観も変わりました。今後は世界平和や
⼈間社会のために役⽴つことを少しでもしていきたい
と考えるようになりました。

まず初めに、皆様⽅から多⼤
なるご指導とご⽀援を賜り、
⼼より感謝申し上げます。�
これからも、ロータリー⽶⼭奨学⽣、または学友
会の⼀員として、引き続き活動に努めてまいりた
いと存じます。�末筆ながら、ロータリアンの皆
様のご健康とご多幸を⼼よりお祈り申し上げます

ファン�ヴァン�ティウ�
⽥原RC

2024年度の理事

�������������������������ロータリーファミリー⼀員になってあ
という間に15年になりました。⽇本国内だけではなく世
界中のイベントを通じてロタリアン・他の学友⼜は奨学
⽣などとの交流することが出来まして、異⽂化体験・社
会奉仕精神なども実感出来ました。これらは⾃分にとっ
て最貴重な宝物と思います。みなさん本当にありがとう
ございます。
  今後とも引き続きよろしくお願い致します。

バーベキュー⼤会に初めて参加
させていただきました�沢⼭の学友と
ロータリーメンバーが集まり楽しい⼀⽇を過ごさせて
頂き、ありがとうございます。�奨学⽣とも学校の研究
内容をお聞きして⼤変感銘を受けました。
これからも益々のご活躍をお祈り申し上げます。



奨学期間も8ヶ⽉が過ぎますが、ロータリーに限らず⾊んな期間を設けました。
アインさんと話していると私⾃⾝気付かされることがあり、刺激になりまし
た。残された期間も楽しみながら経験を積んでいきましょう。

ようこそメッセージへ
カウンセラー版

⼟屋�俊夫
成⽥空港南RC

⾷べることが⼤好きで、新しい味に出会うのが楽しみです！イベントにも積極
的に参加し、さまざまな⽂化や⼈々との交流を楽しんでいます。毎⽇新しい体
験を求めながら、充実した学⽣⽣活を送っています。

�岩佐�祥⼀�
流⼭中央RC

江上�俊彦
千葉東RC�

リュウイさんは、チャレンジャーです。⺟国を離れ、遠い異国の
⽇本に�やってきました。⽂化や習慣の違いがあることを理解して
しっかりと受け⽌めて⽇本の良し悪しの体験をして成⻑しています。
将来は⽇本と世界の架け橋となって活躍�されることを期待しています。

�杉浦�章浩 �
松⼾RC���

� � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � �ロータリー⽶⼭奨学⽣の趙三川さんへ、新しい挑戦に向���� � � � � � � � � �            
かって進むあなたの姿勢は、まさに素晴らしいものです。⾳楽は ⼼を豊かに
し、感情を表現する強⼒な⼿段です。⾳楽を通じて⾃分⾃⾝を⾒つけ、仲間と共
に絆を深めていってください。困難な時も、⾳楽があなたの⼼を⽀え、新しい出
会いや経験を楽しんで、⾃分の可能性を広げていってください。頑張ってくださ
い！⾳楽と共に素晴らしい冒険！

�稲⼭�雅治�
⼋千代RC

� � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � �⼋千代ロータリークラブとしては、久しぶりの⽶⼭奨学⽣。
���� � � � � � � � �地区委員会もかなり考えた配置をしてくださったと感じております。
アニメーシュは真⾯⽬で勉強熱⼼です。そしてとても前向きです。⽇本⼈には
ないポジティブさにいつも感動します。「⾃分ももっといろいろしないとなぁ」
と。下宿先が遠いこともあり、「すぐ来いよ！」とは⾔いづらいのですが、また
⼤学院合格においしいものを⾷べに⾏きましょう。

⽥邊�純也� 
東⾦RC

荒井�賢⼆
茂原中央RC�

���⼤澤�康⼈���
野⽥RC

トウさんと出会って中国の⽂化や⾷べ物などいろいろ勉強させて
もらっていますどちらがカウンセラーかわからないです（笑）
これからもたくさん⽇本で楽しい経験をして思い出をつくっていきましょう！
これからもよろしくね！

���� � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � �畢家璇さんへ
���� � � � � � � � � � � � � � � �毎⽉の例会だけでなく、ゴミゼロ運動、野⽥市⻑表敬訪問、
⽶⼭奨学⽣歓送迎会、学友会BBQや研修旅⾏などなど、様々なロータリー活動へ
のご理解ご協⼒に感謝します。いつも礼儀正しく、笑顔の素敵な畢さんは野⽥RC
の宝です。野⽥クラブのみんなが畢さんのことを応援しています。
これからも⼀緒にロータリー活動を頑張りましょう

感謝の⼼は宝物です。たくさんのありがとうを集めて、
たくさんのありがとうを⾔いましょう

⼤倉崇�
市原中央RC�

⼭崎�由美�
⾼⼭�貴⼦

習志野中央RC��

聡明な奨学⽣、学業に対する熱意と優秀性は認められます。ロータリアンとの
コミニケーションは上⼿く、良好な関係を築く⼒を備えています。
ボランティア活動にも積極的に取り組み、学びだけでなく社会のために貢献する
姿勢は⾮常に素晴らしく、今後の成⻑が楽しみです

宣池はとても明るくて、素直な⼦です。何事にも積極的な宣池に、２年間⽶⼭奨学
⽣として、⾊々な体験をして、沢⼭思い出を作って、宝物になったら、嬉しいです。

 島⽥�秀貴����
柏RC

鈴⽊�⼀弘
上⽥かおり

柏⻄RC�

⼭内�みどり�
茂原RC

⽊村�隆⼀��
我孫⼦RC

         プラズマ研究に熱⼼で、クラブ会員の皆に可愛がられる素直さを
持った好⻘年です。⽶⼭奨学⽣の仲間と共に⽇本とアジアの架け橋となり、益々、
活躍されます事を期待しております。

ロミタケさん、1年間お疲れ様でした。来年も⽇本で充分に楽しんで、
また友⼈を沢⼭増やして、⼤きな収穫を得て将来ミタケさんの夢を実現してください。
とても楽しみにしています。

         スルナさんは⽶⼭奨学⽣としての活動に積極的に参加し、⼜学
友会の理事としても活躍されております。将来⺟国と⽇本・世界への懸け橋として、
活躍されることを期待致しております

デビット君、当我孫⼦ロータリークラブへようこそ！デビット君は
真⾯⽬で礼儀正しく、⾮常に好⻘年ですね。例会はもちろんのこと、夜間例会や各
⾏事にも積極的に参加してくれて、ロータリー活動を理解しサポートしてくれてい
ます。奨学⽣期間が終わっても、⽇本とインドネシアの間の架け橋になって、活躍
してくれることを願っていますね。



��内⼭�貴美⼦ ���
�君津RC����

カウンセラーとして不安があった私ですが、トゥさんに初めて
会った時、なんて明るい⼦と嬉しく思いました。そして奨学⽣の皆さんの
若いパワー、委、員の皆さん，カウンセラーの皆さんの熱い思いと団結⼒をも
知ることができました。カウンセラーにならなければ，知ることができなかった
こと，知り合えなかった⼈々との出会いに感謝します。

池ノ上�裕⼆�
松⼾東RC�

ソウさん、2年連続で当クラブで担当させていただき率直に感じることは、
まず異国の地に来て様々なことに挑戦する姿はもはや尊敬に値します。私にはできな
い素晴らしい⾏動⼒です。また、⾳楽を専⾨に学び実践していますが、聞く⼈を魅了
する実⼒も⾝につけていて凄いです。
何度も卓話を依頼されても忙しい時間を縫ってプレゼン資料を作成し、皆が関⼼する
発表をしてくれました。何よりいつも丁寧できちんとして笑顔がとっても良いです。
これから⺟国と⽇本の架け橋となれる⼈材です。
ずっと応援してるからね！ありがとうね！

��岡村�廣志 ���
�松⼾中央RC����

         カウンセラ−のわたしの⼝からいうのも変ですが、いま君は、中央
ロ−タリ−クラブで世の中の貴重な、実践哲学をいつの間にか学んでいるはずです。
⼿取り⾜取りはしなかったあなたのカンウンセラ−兼⽶⼭記念奨学委員会委員⻑です
が、あなたに特有の才能もあるのはわかっていますが、何かをつかみつつあるように思
えます。なんてラッキ−な⼈なんでしょう、われわれロータリアンでもこんな幸せな
経験がわかいころできた⼈はめったにいないでしょう。

リュウコウさんはとても真⾯⽬で何事にも⼀⽣懸命です。
いつも早め早めの取り組みで頑張って�います！⽶⼭の活動を通して沢⼭思い出
をつくり楽しんで頂きたいです✨

ようこそメッセージへ
カウンセラー版

川上りょうこ
千葉幕張RC

       魏伯航さん,とても真⾯⽬で、頑張り屋のこうちゃん。
幕張ロータリークラブの奨学⽣として活動し、まもなく2年になるのですね！
楽しい思い出も�あれば、必死に努⼒した苦い想い出もあるのではないでしょう
か。特にこの夏は論⽂の提出に向�て⽇夜頑張っていましたね！この努⼒は必ず
必晴らしい結果に繋がってくるはずです。⻑い⼈⽣これから更に経験値を上げ
て、⾃国と⽇本と繋ぎ活躍される事を楽しみにしています。�ロータリークラブ
での出会いに感謝！

�⼤野�加津⼦・佐藤�伸五�
佐倉RC

�佐藤��廣⼦�
⼤網RC

� � � � � � � � � � � � � � � �ハオシャンシャンさんは優しく才能�あふれる優秀な奨学⽣です。
世話クラブのロータリアンと友好の輪�を広げ、たくさんの交流の場で頑張りま
したね。
これからも賢さと⼼の温かさで周りの⼈達を幸せにして下さいね

藤代�茂和� 
鴨川RC

 荘司�洋樹���
⼤原RC

���中村�亮���
船橋⻄RC

はじめての⽇本、慣れないことも多いかと思いますが。�
困ったことは、ロータリアンや先⽣にいっぱい⽢えてください。
あとは・・・エスターさんの夢が叶い�ますように願っています。�バスケで世界へ
⽻ばたけ！

���� � � � � � � � � � � � � � � � �⼤学内外での研究、実践が充実しているようでなによりです。
例会での卓話も昨年、今年と違うテーマで⽰唆に富む内容で、クラブ会員からの
⾼く評価されています。卒業後の進路の希望が�叶うことを願っております。

楊さん、奨学⽣になって半年ですが、⾊々経験をして成⻑してますね、勉学は⼤変
だと思いますが、⽶⼭奨学⽣として楽しみながら頑張ってくださいね。

⾼橋�英雄�
千葉港RC�

        約半年が過ぎ、ナディネさんは、ロータリー�の事を理解しよう      
       という姿勢にたいへん嬉しく思います。初めは緊張していましたが、
5⽉のポートタワーの海岸清掃活動にも参加し、千葉港RCだけではなく、千葉幕張
RCの会�員、家族とも交流ができました。千葉港RCの�40周年記念式典にも参加し、
卒業した学友会�とも交流ができました。後4ヶ⽉ほどですが、たくさんの⼈と交流を
持って、世界の懸け橋になってください。ガンバレ！！�

 ⽣形 健⼀����
⼋街RC

中台�洋��
市川南RC

⾦親�博榮�
千葉南RC

  交流を深め⽶⼭活動を楽しみましましょう！！

初めて会って⾷事したとき⼤学⽣になるのにすごく努⼒をし、
苦難を乗り越え今に⾄っていること聞いて感動しました。カウンセラー初めてで
こんな良�い奨学⽣とあえて幸せです。
これからもっと深い付き合いをお願い�します。�

         イ君、⽇本によく来たね。どこの国より、安⼼な国で、頑張っ
てください。学校での勉強、成績はわかりませんが、楽しく、⾊々なことに挑戦す
ることは、勉強よりあなたの⼈⽣にとって、⼤切なことかもしれません。
精⼀杯やってください。応援します。

カウンセラーとなりユ君と出会いいろいろ話しを聞き、夢に向かうユ君をこれから
も応援して⾏きます。

��飯⽥�貴之��� 
�銚⼦東RC��

重城�敬⼦�
⽊更津RC�

����������������������������張⽻嘉さんは、⽇本語がすごくお上⼿で驚きました。真⾯⽬で素直�で
状況判断が素早いです。例会に遅刻することはなく、⽋席の時は早めに理由をのべてご連
絡があり、こちらが困ったことはありません。東⼤での仕事も時には⼀⼈で黙々と研究を
続けることもあり、がまん強く、⽬標に向かって努⼒されていることがよくわかります。
ロータリーの奨学⽣の期間を過ぎても、ロータリーの事をいつまでも思い出してほしい
ですし、これからも⽇中のかけ橋となっていただくことを希望しています。



ロータリーの皆さんの慈善活動についてお
話を伺ったり、私⾃⾝、様々な活動に参加
したりする事ができました。
それにより⾃分に⾃信を持ち社交的にな
り、世界が広がりました。皆さんとの貴重
な思い出を忘れずに、今後⾃分も社会に貢
献していきたいです。

ようこそメッセージへ
現役奨学生版

グェンビンヌー
成⽥空港南RC

交流し、学び、友達を作り、貢献する機
会を得られたことは、⾃分にとってとて
も貴重な経験です。皆さんとの思い出
は、ずっと⼤切な宝物です

⽶⼭奨学会の⼀員になれて、
本当に感謝しています❤

グェンティ�
ラン�アイン�

流⼭中央RC

奨学⽣になって様々な⼈
と出会いました。

リュウイ
千葉東RC�

奨学⽣になったことで私の
⼈⽣が変わったと思います!

⾃分に⾃信がなかった普通の学⽣でしたが、
奨学⽣に選ばれたことで⾃信が持てるように
なり、性格も明るくなりました。例会や活動
を通じて多くのことを学び、異国の地で世話
クラブの⽅々から家族のように温かくお世話
をしていただき、本当に感謝しています。ま
た、ロータリーを通じて多くの留学⽣と知り
合うことができ、とても嬉しいです！

チョウ�
サンチュアン�

松⼾RC���

この半年間、私は奨学⾦の⽀援を受けて、学
業と⽣活において⼤きな進歩を遂げました。
たくさん友達ができました。今後も、この奨
学⾦を⼤切にし、更なる努⼒を重ねて、学業
での成果を上げ、⽇本と⺟国の橋になるよう
に頑張ります。

ハルシュ�
アニメーシュ�

⼋千代RC

就職活動で15社以上から不採⽤となり、とて
も⼼配な⽇々を過ごしました。しかし、今年
⼀番嬉しかったのは、家族が2019年以来初
めて来⽇してくれたことと、予想外の東⼤⼤
学院合格です。家族と⽇本各地を観光できた

思い出は、⼀⽣の宝物となりました。

ハオ�
シャンシャン���

⼤網RC����

⽇本の地域開発のことや素晴らしい“吟詠”を
鑑賞など、⾊々な活動を参加いただき楽しい
かったでした。また、ロータリーに参加する
ことで、⾃分と他の⼈との差を⾒ることがで
き、⾃分の知識や思考はまだまだ⽢い。今
後、ロータリーの精神を持ち、社会問題を注
⽬し、少し⼩さな⼒でも、積極的に公益事業
に参加して、社会の進歩のために微⼒ながら
貢献していきたいと思っている。

私は⼤網クラブに所属している。
クラブの卓話活働に参加して以来、今まで知
らなかった⽇本⽂化と奉仕精神を学びました。

グエンティ
キムトゥ�
君津RC�

最後の学年で⽶⼭記念奨学⽣に選んでいただき、
⼤変嬉しく思います。カウンセラーや世話クラブ
の皆様をはじめ、ロータリアンの皆様、先輩⽅、
そして後輩たちとの出会いを通じて、交流し、学
べることに⼼から感謝しています。この貴重なご
縁を⼤切にしながら、皆さんと共に、世界に笑顔
を届けていければと思います。

ユ�シウォン�
銚⼦東RC��

アディクペ
エスター�
鴨川RC��

リュウ�センチ��
習志野中央RC��

メッセージ奨学⽣になって
⼀番嬉しいことは、異なる部族、
⽂化、国の⼈々と交流できること、そして新
しい友達を作れることです。⼀⽅、奨学⽣に
なって⼀番⼤変だったことは、スピーチをす
るときに不安になることですが、ロータリア
ンの⽀援のおかげで、最初の挑戦から不安は
和らぎました。

奨学⽣になってから感謝の
気持ちをたくさん感じるよ
うになりました。

まず、奨学⾦をもらって授業料を出せるように
なりました。�奨学⽣になったきっかけによって
いろんな国の友達と付き合うことができて感謝
だと思いました。奨学⽣として受けた感謝の気
持ちを再び世の中に与える気持ちで⽣きていき
ます。

⾃分の所属する習志野中央
ロータリークラブの皆さまは、
とても親切で、クラブ⾃体が
ファミリーの様です。毎⽉⾏っている例会は、
⾯⽩い⾏事が多く、いつも和気あいあいの雰囲気
です。毎⽉ごとに通っても、⼀切ストレス感じさ
せず、むしろ毎⽉の楽しみになっています。

チョウ�ウカ
⽊更津RC

アルタンツグツ�
ムンフトゴー

市川南RC�

ヨウ�ジンブン��
⼤原RC

ヒツカセン
野⽥RC

例会に参加し始めたばかりで、
少し緊張していますが、とても
楽しみにしています。

奉仕活動を通じて、社会に貢献する⼤切さや、仲間と
⽀え合う楽しさを感じました。これからの活動を⼤切
にし、みんなと⼀緒に成⻑していけたらいいなと思っ
ています。将来的には、学業を頑張りながら、得た知
識を使って国際間の交流をもっと促進できるようにし
たいです。

奨学⽣としての⽣活を振り
返ると、多くの⽅々との出会い
や新しい経験、また野⽥クラブ
での地域活動や市⻑訪問など、⼈⽣で特別な体験
を重ねたことが、私の成⻑に⼤きく寄与したと実
感しています。来年、就職のため名古屋へ⾏きま
すが、この貴重な経験を活かし、名古屋での学友
会にも参加し、さらなる挑戦を続けていきたいと
思います。

⽶⼭奨学⽣になってとても
嬉しく思います。

相談に乗ってくれる⼈たちがいると⼤変な時も乗り
越えられるし、不安を⼼配が時間と共に消えていく
と思います。
奨学⽣同⼠でも友達を作ることができました。奨学
⽣になって沢⼭思い出に残る思い出をできました。
これからも頑張っていきたいと思います。

���� � � � � � � � � � � � � � � � �⽶⼭奨学⽣としての半年間、
経済的⽀援だけでなく、皆様の温かい⽀えに深く
励まされ、安⼼と幸せを感じています。
また、異なる背景を持つ⽅々との触れ合いから、
世界の⾒⽅が豊かに広がりました。この経験を通
じて培った感謝の気持ちを⼤切に、今度は⾃分が
誰かを⽀えられる存在へと成⻑していきたいと強
く思っています。

キムヒョンウ
⼋街RC��

ヴォテイ�スオン�
市原中央RC�

デビット�
ジュリアント

我孫⼦RC��

リュウコウ
佐倉RC��

サイ�ランティ�
茂原中央RC�

ホアンティトゥ�
ウエン�

松⼾中央RC�

⽶⼭記念奨学⽣になって学⽣時代に
⼀番光栄のことです。ロータリーでの
皆さん、世話クラブの市原中央RCの皆さん、カウン
セラーの⼤倉先⽣、ローアクトの皆さん、先輩たち
から⾊々世話になっておりまして、感謝します。
⽶⼭奨⽣の皆さんと出会ってよかったです。
卒業まで皆さんと素晴らしい思い出をたくさん作り
ましょう^^✨

⽶⼭ロータリー奨学⽣になってから、ロータリーメ
ンバーと出会って本当によかったと思っています。
そして、お⾦だけでなく、様々な経験を得て、社会
貢献できてよかったと思っています。この経験は私
の⼈⽣にとって⼀⽣忘られない経験です。

奨学⽣になってから、集団活動に
参加する機会が増えました。もともと
私は集団活動にあまり慣れていなかったのですが、
奨学⽣のプログラムを通じて、他の奨学⽣や委員会の
⽅々と⼀緒に活動する機会が多くありました。
普段は体験できないような場に参加することで、視野
が広がり、さまざまな価値観を知ることができまし
た。この経験を通じて、⾃分の成⻑を感じています。

いつも2790地区のロータリー⽶⼭記念奨学⽣になり、
また松⼾中央ロータリークラブに世話していただく
ことは⾃分の運がすごく良かったなと思っています。
今まで経過した６ヶ⽉にいっぱいいい経験ができ、
いっぱい笑わせ、いっぱい世話をいただきました。
私にとって皆様と過ごす時間はとても貴重で、
本当に⼤事にしており、⼼に感謝を包んでいます。

ロータリー⽶⼭ファミリー
の⼀員になって、留学⽣活が⼀変しました。
新しい友達を作って、さまざまなイベントに参加
し、⽇本⽂化と社会奉献についてたくさん学んで、
充実して楽しかった1年半でした。
これからロータリー⽶⼭奨学⽣として卒業しても、
ロータリーという絆は⼀⽣の宝物であると思います。
⼼より感謝申し上げます。
今後ともどうぞよろしくお願いします。

モク�スンウォン
柏RC

ロミタケ
柏⻄RC�

ソウセイセン
松⼾東RC�

スルナ
茂原RC

イジュンウォン
船橋⻄RC

イ�トゥエン�ビア�
千葉南RC

今年は⽶⼭ロータリー奨学⾦
のおかげで経済的な余裕ができ、

アルバイトなどをせずに⼤学院の研究に専念す
ることができました。その結果、国際学会での
発表や論⽂の執筆など、⼀⼈の研究者として多
くの成果を上げることができました。

今年は私にとってとても⼤切な
⼀年でした。夢である⼤学院に
合格し、⽬標を達成することができました。
ただ、試験勉強や卒業作品研究の準備で忙し
く、⼀部の⽶⼭奨学⾦の活動に参加できず、申
し訳なく思っています。皆様との貴重な交流の
機会をこれからも⼤切にしていきたいので、
今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

ロータリー⽶⼭奨学会ファミリーの⼀員として
加わることができ、皆さんと出会い、友⼈となれ
たことを⼼より嬉しく思っています。⽂化交流を
通じて多くのことを学ぶことができました。
世界平和についての概念もより深く理解し、⾃⾝
ができることで貢献したいという気持ちが強まり
ました。

⽶⼭奨学⽣として、⽇本での
留学⽣活を充実させる多くの貴重な体験を得て
います。異なる国や⽂化の⽅々と出会い、交流
を通じて友情を築く機会に恵まれました。⽶⼭
記念奨学事業が、国境や⺠族を超えた絆を育む
場であると実感し、相互理解と平和の⼤切さを
深く学んでいます。⼼より感謝申し上げます。

現役奨学⽣としてこの2年間、
本当にお世話になりました。

皆様のご⽀援のおかげで、学業と学術的な成⻑に専
念することができました。来年からはロボット研究
者、そして⼈々を救うための技術者として、世界で
活躍したいと考えています。
⼼から感謝申し上げます。

奨学⽣になり、私の⼈⽣を⼤きく変えてくれま
した。以前は狭い世界に閉じこもっていた私が
ロータリークラブを通じて異なる⽂化や価値観
に触れ、広い視野を持てるようになりました。
他者を理解し、尊重することの⼤切さを知り、
⼼が温かく満たされる瞬間を数えきれないほど
味わいました。

⽇本の⾃然や社会⽂化をよく体験できて、⼼より
感謝申し上げます。またロータリアンや奨学⽣達
との交流、研修旅⾏などのイベントを通じては、
ロータリーの奉仕理念、各地域の⽂化や慣習をよ
く勉強できるし、お互いにもやく仲良くなって有
意義な思い出をたくさん作られた。皆様のおかげ
て⾊々成⻑できて誠にありがとうございました！
今後とも引き続きよろしくお願い申し上げます

ローラリーの奨学⽣になったのは
もう8ヶ⽉、カウンセラー⽥邊様と
東⾦クラブのお世話になっております。

トウエイカ
東⾦RC��

ナディネ�アシム��
千葉港RC��

ロータリーの奨学⽣として就学の機会を
いただき、本当にありがとうございます。
ロータリー奨学⽣⽣活ともうすぐ１年に
なります。
この１年で奨学⾦のためで学業に専念し、
将来の⽬標に向かって努⼒する⼤きな機会
がありました。深く感謝いたします。

ギ�ハクコウ���
千葉幕張�RC��

ロ⼀タリ⼀⽶⼭記念奨学⾦は、
私にとって、世界観を広げ、ネットワ⼀クを
強くし、奉仕と平和への責任感を持たせてくれ
た、⼤事な存在です。今後は、今までの感謝の
気持ちを表す恩返しとして、奉仕活動にも積極
的に参加し、⾃らの体験を発信していくように
頑張ります。

      この半年間⽀援をいただいて本当に感謝
しています。経済的に余裕ある⽣活の上で研究室配属
を含めた勉強に集中することができた半年でした。
これから残ったロータリーの皆さんとの時間を楽しみ
にしています。
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★⽶⼭梅吉記念館探訪旅⾏が開催されました。
☆合宿では、奨学⽣同⼠での交流を深め、異⽂
化の壁を感じることなく、楽しい時間を過ごせ
ました。

★千葉南RC主催の「第20回⾥⼭の集い」
に参加しました！
☆森林保護やSDGsについて学び、下草刈
りを体験できました。

★2024年度BBQ⼤会
☆ロータリアン、学友会とご家族及び現役
奨学⽣、RACの総勢140名がご参加いただ
きました。

★千葉の親⼦三代夏祭りに参加しました！
☆ロータリアンの皆さんと⼀緒に御神輿を
担ぎ、お祭りの活気を肌で感じました。

★第⼆回研修会及び交流運動会
☆第⼀部では、⽶⼭奨学⽣の「卓話」を⾏いま
した。☆第⼆部では、皆さんがより仲良くなる
よう、「ミット打ち体験」や「伝統達ゲーム」
の運動会を開催しました。

★第⼀回カウンセラー奨学⽣研修会
☆研修会を通じて、皆さんが仲良くなり、
⽣活や就職活動について様々な話をしなが
ら、交流がさらに深める事が出来ました。

2024.04.27
★2024年度⽶⼭奨学⽣
オリエンテーション
★31⼈の新規奨学⽣を迎えました！

2024.05.28

2024.06.22

2024.07.13
★ロータリー⽶⼭記念奨学委員会
委員⻑セミナー
☆⽶⼭親善⼤使であるイメン・ジェブリさんに
よる卓話がありました。
☆⽶⼭奨学事業について学友、奨学⽣から奨学
⾦を受けて変化したこと・⺟国と⽇本、世界平
和の懸け橋となるために」というテーマで
ディスカッションを実施しました。

2024.08.18

2024.09.14

2024.10.06

2024.10.19∼20

2024.07.20
★2024-25年度 第2790地区⽶⼭学友総会
☆前会⻑のフオンさんが前年度の活動報告、
 本年度会⻑の⽞さんが会計報告
 委員の富⼭様が監査報告を実施しました。

2024.11.30
★2024年度忘年会
☆奨学⽣の⼼温まるパフォーマンスや、交流を
深める機会、さらにたくさんのギフトが当たる
クイズ⼤会もご⽤意しました。

通年
奨学⽣の卓話




